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Aún sin fecha para convocatoria para renovar CEDH 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/14/aun-sin-fecha-para-convocatoria-para-renovar-cedh/  

A menos de dos meses de que fenezca el periodo de Víctor Manuel Serrato Lozano, presidente de 

la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) no hay fecha para que se emita la 
correspondiente convocatoria para iniciar con el proceso de selección. Al respecto, Javier Paredes 
Andrade, integrante de la Comisión de Derechos humanos del Congreso del Estado, dijo que se 

espera que en unas semanas se pueda estar emitiendo la convocatoria correspondiente. Lo que se 
tiene claro es que Serrato Lozano concluye formalmente su periodo el 8 de diciembre, y en esas 
fechas se estaría votando ya una terna en el legislativo michoacano. 

 
Michoacán, a merced del crimen organizado: Javier Estrada 

Está A Merced Del Crimen Organizado, Opina Diputado 
Policía de Michoacán, en desventaja ante el crimen organizado; Diputado 
Legisladores condenan emboscada a policías estatales en Aguililla 

MetaPolítica, Changoonga, Indicio, MiMorelia 

https://metapolitica.mx/2019/10/14/michoacan-a-merced-del-crimen-organizado-javier-estrada/ 
https://www.changoonga.com/michoacan-esta-a-merced-del-crimen-organizado-opina-diputado/ 
http://www.indiciomich.com/policia-de-michoacan-en-desventaja-ante-el-crimen-organizado-

diputado/    
https://www.mimorelia.com/legisladores-condenan-emboscada-a-policias-estatales-en-aguililla/  
Michoacán está a merced del crimen organizado, admitió el presidente de la Junta de Coordinación 

Política del Congreso del Estado, Javier Estrada Cárdenas, al reconocer que tras los 
acontecimientos donde perecieron una decena de elementos de la Policía Estatal, el estado está 
rebasado. En entrevista señaló que es sumamente lamentable y que sin duda deben urgir a los 

tres niveles de gobierno a efecto de que pongan a hacer su tarea respecto a los temas de 
seguridad. “Exigimos coordinación en los tres niveles de gobierno, no vemos estrategia clara en el 
gobierno federal y vemos lo endeble que es la seguridad que proporciona el Gobierno del Estado”, 

insistió. 
 

Sin postura unánime sobre el aborto, bancada del PT 

NER 

https://ner.com.mx/news/sin-postura-unanime-sobre-el-aborto-bancada-del-pt/  

Cada integrante de la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo (PT) tomará una definición de 
manera particular en torno al tema de la interrupción legal del embarazo en el estado, a partir de 
los intereses que hayan captado en los municipios que representan, a pesar de que los principios 

del partido prioricen la libertad reproductiva y los derechos sexuales de las mujeres, indicó la 
coordinadora de esta bancada, Brenda Fraga Gutiérrez. “Es un tema complicado que obviamente 
tiene mucha relación con el trabajo que han realizado los compañeros al interior de sus distritos”, 

explicó en entrevista la diputada luego de que un miembro de su bancada, Baltazar Gaona, 
anunciara en sus redes sociales que presentaría una iniciativa anti aborto. 
 

JUCOPO y sindicato del Poder Legislativo revisarán basificaciones 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/14/jucopo-y-sindicato-del-poder-legislativo-revisaran-
basificaciones/  
Datos del personal que será basificado por parte del Sindicato del Poder Legislativo, si deben 

entregarse a la Junta de Coordinación Política, advirtió el presidente de este órgano colegiado del 
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Congreso del Estado, Javier Estrada Cárdenas, al referir que vigilaran que cumplan con los 
requisitos para poder ser parte de las 100 bases que se espera se otorguen para más personal en 
el Poder Legislativo. “Nosotros aquí en Jucopo tomamos un acuerdo con el representante sindical, 

donde de manera conjunta revisáramos la lista y fueran realmente personas que cumplieran con 
los requisitos mínimos de ley. Tenemos que ajustarnos a la parte legal, sin afectar derechos de 

trabajadores”, insistió. 
 
Este Viernes Diputados Definirán Futuro De Junta De Caminos 

Rumbo de la Junta de Caminos se definirá esta misma semana 
Este viernes se definirá el futuro de la Junta de Caminos 
Consenso entre Morena, PT y PAN posibilitaría continuidad de la Junta de Caminos 

Changoonga, Indicio, UrbisTV, MiMorelia 

https://www.changoonga.com/michoacan-este-viernes-diputados-definiran-futuro-de-junta-de-
caminos/  
http://www.indiciomich.com/el-rumbo-de-la-junta-de-caminos-sera-definido/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/este-viernes-se-definira-el-futuro-de-la-junta-de-caminos.html  
https://www.mimorelia.com/consenso-entre-morena-pt-y-pan-posibilitaria-continuidad-de-la-junta-
de-caminos/  

Se prevé que este viernes la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado, se reúna para 
dictaminar la iniciativa que definirá el futuro de Junta de Caminos, quien este 2019, ha estado en 
incertidumbre debido que no se le asignó recurso para este año y el Ejecutivo enviará una 

propuesta para su extinción. La Congresista, Brenda Fraga Gutiérrez integrante de la agrupación, 
explicó que buscarán que continúe la JC, sin embargo, será autosustentable. “Sería sobre el hecho 
de darle funcionalidad a lo que ya existe, minimizar lo más que se pueda y distribuir a donde 

corresponda, pero seguir funcionando”, dijo la Legisladora. 
 

Falta certeza jurídica a divorcios notariales por omisión del Congreso 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/falta-certeza-juridica-a-divorcios-notariales-por-omision-
del-congreso/  
A un año de que se facultó a los notarios públicos para realizar divorcios administrativos 

nuevamente quedó en evidencia la falta de rigor en el trabajo de la 73 Legislatura porque, cuando 
se empezaron a llevar a cabo, surgieron problemas administrativos que impiden certeza en ese 
trámite. Fue el gobernador Silvano Aureoles quien hizo notar esos detalles a la actual legislatura al 

enviar una iniciativa de ley para reformar la Ley Orgánica del Registro Civil y del Código Familiar y 
evitar amparos que generarían descrédito al Poder Legislativo del Estado. 
 

Se desaprovechó la oportunidad de sanear la SSP: Javier Estrada  

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/se-desaprovecho-la-oportunidad-de-sanear-la-ssp-javier-
estrada/  
El gobernador Silvano Aureoles ha desaprovechado oportunidades para sanear la Secretaría de 

Seguridad Pública (SSP) y ha optado por mantener la estructura castillista que no ha dado 
resultados, afirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, 
Javier Estrada. Tras lamentar la muerte de 13 elementos de la Policía Michoacán, en una 

emboscada en el municipio de Aguililla, la mañana de este lunes, dijo que parece, o al menos así 
se proyecta, que no andan en buenos pasos, mientras la inseguridad crece a pasos agigantados. 

 

Sí habrá revisión de propuesta para consejero del Poder Judicial 

Revolución 

https://revolucion.news/habra-revision-propuesta-consejero-del-poder-judicial/  

En la Junta de Coordinación Político sí habrá un proceso de revisión de la propuesta aprobada por 
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la Comisión de Justicia para definir al consejero que representará al Congreso en el Consejo del 
Poder Judicial del Estado. Así lo confirmó Javier Estrada Cárdenas, presidente de la Junta de 
Coordinación Política del Congreso, cuestionado a propósito de los antecedentes del perfil definido 

por la Comisión de Justicia. Cabe recordar que el Congreso por Ley tiene un espacio dentro del 
Consejo del Poder Judicial, el cual quedó vacante luego que Jesús Sierra fuera designado 

magistrado en el Tribunal de Justicia Administrativa. 
 

Urgen diputados a terminar con “Castillato” en Policía Michoacán  

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/urgen-diputados-a-terminar-con-castillato-en-policia-

michoacan/  
La falta de implementación de estrategias en materia de seguridad y la no limpia en la Secretaría 
de Seguridad Pública (SSP) son tareas pendientes de Gobierno del Estado y que hoy quedan en 

evidencia en la emboscada a elementos policías, en El Aguaje, municipio de Aguililla, que dejó 
como saldo 13 integrante de la corporación policial abatidos y otros más heridos, especificaron 
integrantes de la LXXIV Legislatura de Michoacán. Para el coordinador del Grupo Parlamentario del 

Partido Acción Nacional (GPPAN) y presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), 
Javier Estrada Cárdenas, una limpia a la dependencia estatal es urgente ante los resultados 
negativos en materia de seguridad. 

 

Que jóvenes de 18 años puedan ser diputados, propone Bernabé 

Boletín 

Con base en una iniciativa que se promovió en el Parlamento Juvenil 2019, el diputado Fermín 
Bernabé Bahena propondrá que las y los jóvenes de la entidad puedan aspirar a una diputación 

local al cumplir 18 años, y no a los 21 como lo establece la Constitución Política del Estado Libre y 
Soberano del Estado de Michoacán de Ocampo. El diputado emanado de Morena resaltó la 
importancia de fortalecer la inclusión del sector juvenil en las determinaciones políticas de 

Michoacán, por lo cual se dio a la tarea de promover una iniciativa que presentó la joven Diana 
Berenice Jiménez durante su participación en el Octavo Parlamento Juvenil 

 

Condena Humberto González ataque a policías en Aguililla 

Boletín 

El diputado presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil en la LXXIV 
Legislatura del Congreso del Estado, Humberto González Villagómez, condenó y lamentó el ataque 

que sufrieron elementos de la Policía Michoacán, en el que perdieron la vida varios elementos y 
otros más resultaron heridos. Tras lamentar la pérdida y expresar sus condolencias a los familiares 
y amigos de las víctimas, el diputado local demandó que se investigue a fondo y se dé con los 

responsables y exigió garantizar que no exista impunidad en este suceso, ni en ningún otro 
crimen. 
 

A recuperar la paz social convoca bancada del PRI 
Boletín 

El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eduardo Orihuela 
Estefan, condenó severamente los hechos ocurridos en Aguililla, donde policías estatales fueron 
víctimas de una emboscada y exigió se lleven a cabo las acciones necesarias para recuperar la paz 

social. A nombre de la bancada de PRI, lamentó el fallecimiento de al menos 13 elementos 
policiacos, así como algunos más que resultaron heridos, que de acuerdo con información oficial, 
realizaban un mandato de carácter civil. 
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Policía Michoacán enviados al matadero, sin mínimas condiciones de Seguridad: Javi 
Paredes  

Boletín 

El diputado único por Movimiento Ciudadano, Javier Paredes Andrade se solidarizó y sumo a la 

indignación que ha manifestado el cuerpo de elementos que conforman la Policía Michoacán, luego 
de la masacre que sufrieron sus compañeros y lamentó que sean enviados a diario “al matadero” 

sin que se le brinden las garantías mínimas en general. El legislador local, exigió una estrategia de 
seguridad clara, con resultados inmediatos y se eliminen los discursos y palabrerías en muchas 
ocasiones redundan en lo ridículo, infantil y grotesco como las pronunciadas por el presidente de 

la República, Andrés Manuel López Obrador, mientras Michoacán se encuentra en guerra, las calles 
bañadas en sangre y centenares de familias de luto.  
 

Aplicación de la Ley debe ser por justicia y no por revanchismos políticos: Antonio Soto 
Boletín 

En México la aplicación de la Ley en los procesos que se siguen contra exfuncionarios públicos que 
incurrieron en presuntas responsabilidades, debe tener como sustento la justicia y no los 
revanchismos políticos, apuntó el diputado Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo 

Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del 
Estado. El legislador señaló que el combate a la corrupción es no sólo un deber legal sino moral de 
toda autoridad, el cual debe darse sin ambages, medias tintas o simulaciones, teniendo como 

principio la justicia y no la vendetta política. 
 
Mientras Tabasco ha crecido en gasto federalizado, Michoacán es castigado con 

reducciones: Antonio Soto 
Boletín 

Mientras estados como Tabasco han observado un incremento en su gasto federalizado a lo largo 
de este 2019, Michoacán ha sido sujeto al castigo del Gobierno Federal con la reducción de 

recursos, condenó el diputado Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo Parlamentario del 
Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado 

apuntó que para agosto pasado sólo tres estados exhibieron un gasto federalizado pagado mayor 
al del mismo periodo de 2018, en donde la tierra del presidente Andrés Manuel López Obrador, 
Tabasco fue el que presentó el mayor incremento real del 3.6%, lo que equivale a 2.4 mil millones 

de pesos. 
 
Justicia social en México seguirá pendiente si no existen condiciones de desarrollo en 

igualdad para todas y todos: Araceli Saucedo 
Boletín 

En México la justicia social seguirá como el gran pendiente si no existen condiciones de desarrollo 
en igualdad para todas y todos, subrayó Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo 

Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del 
Estado. La diputada por el Distrito de Pátzcuaro, consideró que la política de la dádiva resulta una 
visión cortoplacista de un problema complejo y profundo que padece el país y que es el de la 

desigualdad. 
 
Pactan empoderamiento económico de las mujeres: Lucila Martínez 

Boletín 

Con el objetivo de establecer una agenda común a impulsar en las distintas legislaturas del país, la 

diputada Lucila Martínez Manríquez participa en el Encuentro Nacional “Legislando para el 
Empoderamiento Económico de las Mujeres en México”. El evento, convocado por la Comisión de 

Igualdad de Género de la Cámara de Diputados, el Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES), 
la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB) y ONU Mujeres, se acordó el impulso de un marco 
normativo que promueva, desde la legislación, el empoderamiento económico de todas ellas. 
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Aún insuficiente en México, la cultura de la donación de órganos: Araceli Saucedo 
Boletín 

En México aún resulta insuficiente la cultura de donación de órganos, por lo que es necesario 
redoblar esfuerzos para que la sociedad en su conjunto entienda la importancia de caminar en 
esta ruta, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del 

Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada 
por el Distrito de Pátzcuaro recordó que este lunes 14 de octubre es el Día Mundial de la Donación 

de Órganos, Tejidos y Trasplantes, instaurado desde el 2005 por la Organización Mundial de la 
Salud para incentivar a las personas a ser donantes y así salvar la vida de otras personas menos 
afortunadas en lo que respecta a la salud física. 

 
Nota Política 

 
Firme en Michoacán proceso de renovación de Morena  

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/14/firme-en-michoacan-proceso-de-renovacion-de-morena/  

A 13 días de las Asambleas Distritales de Morena en Michoacán, y luego de los hechos violentos 
que se han registrado en entidades como Jalisco en el marco de las mismas de esa entidad, 
además del anuncio de intención de suspensión de la renovación de la dirigencia nacional, Sergio 

Pimentel Mendoza, Delegado Nacional de Morena en funciones de dirigente estatal, dijo que en lo 
local el proceso de renovación sigue firme. En Michoacán, dijo, se viene trabajando con una mesa 
política y de diálogo con los distintos actores del partido; en esta se reúnen 2 veces a la semana 

para informar sobre los trabajos que se vienen realizando. 
 

Lamenta PAN el nulo apoyo federal a la UMSNH 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/gobierno-federal/lamenta-pan-el-nulo-apoyo-federal-a-la-umsnh/  

Los diputados federales del PAN por Michoacán, Adolfo Torres Ramírez y Armando Tejeda Cid, 

lamentaron el nulo apoyo de la Federación a la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo 
para salir de sus compromisos financieros en este 2019. Los legisladores comentaron que si se 
apoya a normalistas y a la CNTE con plazas y recursos, sin embargo se han otorgado con 

presionar a las autoridades federales, mientras que a la Universidad Michoacana y otras 
universidades se les dice que andan «chantajeando». 
 

Buscarán Incrementar Tarifa Del Agua En Morelia Hasta Un 20%, Asegura Diputado 
Ayuntamiento de Morelia, intentará incrementar tarifa de agua potable hasta un 20% 

Changoonga, Indicio 

https://www.changoonga.com/buscaran-incrementar-tarifa-del-agua-en-morelia-hasta-un-20-
asegura-diputado/  
http://www.indiciomich.com/ayunatmiento-de-morelia-intentara-incrementar-tarifa-de-agua-

potable-hasta-un-20/  
A través de un alcance que enviará el Ayuntamiento de Morelia al Congreso del Estado sobre la 
Ley de Ingresos, la administración buscará aumentar el costo del servicio del agua hasta un 20%, 

aseguró Diputado Federal, Adolfo Torres Ramírez. El Panista, enfatizó que buscará trabajar para 
que no se concrete el incremento. “Estaré muy de la mano de los ciudadanos, me voy a sentar con 
quien me tenga que sentar y es que pretenden, aunque no venga en esta Ley de Ingresos, 

pretenden mandar un alcance para incrementar el servicio de agua para la ciudad”, dijo. 
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“No nos estamos matando, es democracia”, asegura Teresa López Hernández sobre 
internas de Morena 

Revolución 

https://revolucion.news/no-nos-estamos-matando-democracia-asegura-teresa-lopez-hernandez-

internas-morena/  
La coordinadora parlamentaria de Morena en el Congreso del Estado, Teresa López Hernández 

aseguró que en el proceso interno de su partido para la renovación de dirigencias no se están 
matando ni destazando, y lo que se ha observado se llama democracia. Frente a los 
enfrentamientos registrados en asambleas distritales de Morena en diferentes estados de la 

República, en donde incluso en Jalisco un grupo armado tras pretender ingresar al lugar abrió 
fuego hiriendo a cuatro personas, la diputada descartó que prive el caos o la confrontación al 
interior de su partido. 

 
Notas Gobierno 

 
Por desvíos de recursos el 60% de las carpetas que atiende Contraloría 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/14/por-desvios-de-recursos-el-60-de-las-carpetas-que-atiende-
contraloria/  
El 60 por ciento de las carpetas que se revisan por la Secretaría de Contraloría del estado 

(SECOEM) son o están ligadas a desvío de recursos relativas a los ejercicios del 2013 al 2015, por 
la llamada licuadora financiera, señaló en entrevista Francisco Huergo Maurín, titular de la 

secretaría. En tanto que de la presente administración hay cerca de 120 funcionarios que están 
siendo revisados en su actuación, si no solventan se actuará sin miramientos y tendrán que pagar 
lo que hicieron, indicó. 

 
UMSNH mantendrá su gasto operativo, sólo crece el rubro de pago a personal 

NER 

https://ner.com.mx/news/umsnh-mantendra-su-gasto-operativo-solo-crece-el-rubro-de-pago-a-
personal/  

El incremento en el proyecto presupuestal de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo 
(UMSNH) se debe únicamente al aumento salarial y de prestaciones que cada año se hace al 

personal administrativo y docente como parte de la revisión del contrato colectivo de trabajo, 
puntualizaron el secretario general de la institución Pedro Mata Vázquez y el titular de Tesorería, 
Rodrigo Gómez Monge. En rueda de prensa que se ofreció para detallar el proyecto de 

presupuesto que aprobó el jueves pasado el Consejo Universitario, Gómez Monge puntualizó que 
el presupuesto proyectado para el 2020 sólo incrementa 4.79 por ciento más que el que se ejerció 
este año y que el gasto operativo se mantiene congelado desde los últimos cuatro años. 

 
El estado les debe a todos los municipios: Raúl Morón 

NER 

https://ner.com.mx/news/el-estado-les-debe-a-todos-los-municipios-raul-moron/  

El edil, Raúl Morón Orozco, aseguró que los adeudos que tiene el estado con el municipio 
correspondientes al Fondo de Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios 
Públicos Municipales son el orden de los 48 millones de pesos, ya que de los 79 que se autorizaron 

para 17 obras sólo han bajado 36 millones de pesos. El Presidente Municipal de Morelia, Raúl 
Morón Orozco, señaló que todos los municipios se han visto afectados por el retraso en los 
recursos del Fondo de Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos 

Municipales, que otorga el estado, esto debido a las complicaciones financieras por la que 
atraviesa. 
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Todos listo para que Michoacán conmemore la tradicional Noche de Muertos 

NER 

https://ner.com.mx/news/todos-listo-para-que-michoacan-conmemore-la-tradicional-noche-de-
muertos/  

Michoacán se declara listo para recibir a más de 174 mil turistas y visitantes, que arribarán a 
diversos puntos de la entidad, como Pátzcuaro, Morelia, Uruapan y la región de la Mariposa 
Monarca, que son las que más afluencia llegan a tener. Con un programa basto de actividades 

culturales y gastronómicas, la secretaria, Claudia Chávez López aseguró que este 2019 se espera 
obtener una derrama económica de 223 millones de pesos, superior a lo obtenido en el 2018 
cuando ingresaron más de 144 millones de pesos. Asimismo, refirió que se instalarán 41 módulos 

de información turística distribuidos en distintos lugares de interés. 
 
Sistema Anticorrupción, lento; en 2020 será más sólido: SECOEM 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/14/sistema-anticorrupcion-lento-en-2020-sera-mas-solido-
secoem/  
Desde su nacimiento o creación, el Sistema Estatal Anticorrupción de Michoacán “va lento”, de 

acuerdo al titular de la Secretaría de Contraloría del gobierno del estado (SECOEM), Francisco 
Huergo Maurín han sido dos años complicados, periodo en el cual se han venido sentando las 
bases para irlo consolidando. Refirió, en entrevista, que se prevé que para el siguiente año este 

sistema, donde confluyen distintas instituciones, esté sólido y fortalecido para avanzar en la lucha 
contra la corrupción en la entidad. 
 

Después de 9 años, construirán puente elevado en Siervo de la Nación 
IDIMedia 

https://www.idimedia.com/ayuntamiento/despues-de-9-anos-construiran-puente-elevado-en-
siervo-de-la-nacion/  

Después de 9 años y 4 administraciones municipales, por fin el Ayuntamiento de Morelia que 
encabeza Raúl Morón Orozco construirá el puente vehicular elevado en Siervo de la Nación y 
Periodismo, cuyo monto a invertir es de 6.5 millones dólares que se invirtieron en un fideicomiso 

creado por la empresa Kansas City Southern. En conferencia de prensa, el presidente municipal de 
Morelia, Raúl Morón Orozco, informó junto con Mario Rodríguez, encargado de despacho de la 
Secretaría de Urbanismo y Obras Públicas, que ya se cuenta con proyecto ejecutivo para la 

construcción de esta obra vial,  que desde la administración de Fausto Vallejo se creó un 
fideicomiso privado para la obra que permitirá a los vehículos que circulan entre la avenida 
periodismo y Siervo de la Nación cruzar el tren sin demoras. 

 
Exige Junta de Caminos atender problemática 

Se deben más de 15 mdp a trabajadores de Junta de Caminos 
UrbisTV, Monitor Expresso 

http://www.urbistv.com.mx/politica/exige-junta-de-caminos-atender-problematica.html  
https://www.monitorexpresso.com/se-deben-mas-de-15-mdp-a-trabajadores-de-junta-de-caminos/  
Con una marcha desde las instalaciones de la Junta de Caminos, los trabajadores exigieron a los 

Poderes Ejecutivo y Legislativo una pronta solución. Y es que son al menos cinco las quincenas las 
que no se han pagado a los trabajadores y que afecta a 400 familias. Los trabajadores hicieron 
dos paradas, la primera en el Congreso Local para exigir atender su tema, toda vez que hay dos 

propuestas, la del Ejecutivo para su extinción y la del diputado panista, Arturo Hernández Vázquez, 
para una reingeniería, la cual aseguran es la más viable a su desaparición. 
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Notas Seguridad 

 
No quedará impune el asesinato de 14 policías en Aguililla: SAC 

NER 

https://ner.com.mx/news/no-quedara-impune-el-asesinato-de-14-policias-en-aguililla-sac/   

Tras la muerte de 14 policías estatales en una emboscada en el Aguaje, municipio de Aguililla, 
aseguró el Gobernador Silvano Aureoles Conejo que “no quedará impune”, y de paso señaló al edil 
de ser uno de los que no quiere sumar esfuerzos con la firma del convenio. “Ningún ataque 

quedará impune; fue un ataque cobarde, artero, una emboscada” expresó el mandatario estatal al 
ser cuestionado sobre la muerte de los agentes. Y si bien dijo que las condiciones que viven en el 

municipio no son culpa del alcalde Osvaldo Maldonado Zepeda y que “es historia vieja”, lo cierto es 
también que dejó entrever que la muerte de los agentes es el resultado de no querer firmar el 
famoso convenio de Coordinación Estado – Municipio. 

 
Tras asesinato de 14 policías, Silvano remarca a municipios que «ahí están las 
consecuencias» de no firmar convenio de seguridad 

Por alguna razón extraña alcalde de Aguililla no firma convenio: Silvano 
MetaPolítica, Quadratín 

https://metapolitica.mx/2019/10/14/tras-asesinato-de-14-policias-silvano-remarca-a-municipios-
que-ahi-estan-las-consecuencias-de-no-firmar-convenio-de-seguridad/  

https://www.quadratin.com.mx/principal/por-alguna-razon-extrana-alcalde-de-aguililla-no-firma-
convenio-silvano/  
Tras la emboscada donde perdieron la vida 14 elementos de la Policía Michoacán, el gobernador 

del estado, Silvano Aureoles Conejo, aprovechó para señalar y destacar que el municipio de 
Aguililla “no ha querido firmar el convenio de colaboración, y ahí están las consecuencias”. Ante 
los medios de comunicación el mandatario michoacano refirió que “sería más valiente” que dijeran 

que no firman porque están amenazados que seguir en las condiciones en que están, y que luego 
estén admitiendo que necesitan el apoyo. 
 

Fueron Más De 30 Personas En 5 Vehículos Los Que Atacaron A Policías 
Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-fueron-mas-de-30-personas-en-5-vehiculos-los-que-
atacaron-a-policias/  

A través de un mensaje emitido por el Fiscal General del Estado de Michoacán, Adrián López Solís, 
se dio a conocer que los atacantes de los elementos de seguridad que fueron ultimados en el 
municipio de Aguililla, fueron más de 30, y que iban a bordo de 5 vehículos posiblemente 

blindados. Esto, según dio a conocer en un mensaje emitido la tarde de esta tarde, el cual se 
expone íntegro a continuación: Aproximadamente a las 07:00 horas de esta fecha, personal de la 
Policía Michoacán, salió de la ciudad de Apatzingán con dirección al municipio de Aguililla, a efecto 

de dar cumplimiento a una orden emitida por un Juez Penal de aquel Distrito Judicial. 
 
Alcalde De Aguililla Contradice A Silvano: Ya Se Firmó Mando Unificado Desde El Año 

Pasado 
Alcalde de Aguililla «exhibe» y encara a Silvano; «sí firmamos convenio», remarca  

Changoonga, MetaPolítica 

https://www.changoonga.com/alcalde-de-aguililla-contradice-a-silvano-ya-se-firmo-mando-

unificado-desde-el-ano-pasado/ 
https://metapolitica.mx/2019/10/14/alcalde-de-aguililla-exhibe-y-encara-a-silvano-si-firmamos-
convenio-remarca/   

Alguien aquí miente: Luego de que el gobernador Silvano Aureoles acusará que la emboscada de 
agentes de la Policía Michoacán esta mañana en la comunidad de El Ahuaje está directamente 
relacionada a la falta de colaboración del Ayuntamiento de Aguililla para sumarse al Mando policial 

Unificado, el alcalde de dicha demarcación le ha recordado al mandatario estatal que su municipio 
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se sumó en septiembre del año pasado a dicha instancia. Mediante comunicado de prensa, el edil 
de extracción priista Osvaldo Maldonado Zepeda, condenó los hechos, se solidarizó con los 
familiares de los 13 de los agentes caídos y expuso, mediante dos publicaciones, una de prensa 

escrita y otro de un tuit del entonces titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Juan 
Bernardo Corona, donde se aprecia al munícipe firmando el convenio protocolario de Mando 

Unificado.    
 
Denuncia hijo a Mireles: hasta tu sangre te pueda amenazar de muerte 

Hijo De Mireles Lo Demanda Por Amenazas De Muerte 
Quadratín, Changoonga 

https://www.quadratin.com.mx/sucesos/denuncia-hijo-a-mireles-hasta-tu-sangre-te-pueda-
amenazar-de-muertee/  
https://www.changoonga.com/hijo-de-mireles-lo-demanda-por-amenazas-de-muerte/  

La intriga tocó el dulce hogar de la familia recién formada por el ex líder de autodefensas José 
Manuel Mireles Valverde, y su joven esposa, debido a una denuncia interpuesta en contra del 

oriundo de Tepalcatepec por su hijo. “Que hasta tu sangre te pueda amenazar de muerte y todo 
por una hija de puta que no vale nada”, publicó en su página de Facebook Alex Mireles, hijo del 
subdelegado del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado 

(ISSSTE). 
 
Cero tolerancias a escoltas del gobernador acusados de secuestro “a fondo la 

investigación”, promete mandatario 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/cero-tolerancias-a-escoltas-del-gobernador-acusados-
de-secuestro-a-fondo-la-investigacion-promete-mandatario.htm  
Luego de la denuncia pública sobre la detención por personal de la Unidad Especializada en el 

Combate al Secuestro (UECS) de la Fiscalía General del Estado de dos elementos de la Policía 
Michoacán, adscritos a la escolta del gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, éste dijo 

que “todas las medidas y reglas se tienen que aplicarse para todos, porque lamentablemente 
siempre la condición humana se expone”. Confirmó estar enterado de que los dos agentes de la 
ley fueron internados en el Centro de Alta Seguridad para Delito de Alto Impacto Número 1 

(CASDAI) y reveló que la Secretaría de Seguridad Pública comisiona a algunos de sus elementos “a 
cuidar inmuebles, ayudar en traslados, de Casa de Gobierno a otras áreas, están presuntamente 
involucrados, allí cero tolerancias y a fondo la investigación”. 
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